

## **Goldene Hochzeit**

Das immer seltener werdende Fest der goldenen Hochzeit feierten am vergangenen Freitag das Ehepaar Lieselotte und Günter Meinhardt in der Speyerer Straße 117. Während der Jubilar ein echter Mutterstadter ist, kommt seine Angetraute aus Maudach. Aus ihrer 50-jährigen Ehe gingen zwei Töchter hervor, 2 Enkelkinder und ein Urenkel vervollständigen das Eheglück. Während Günter Meinhardt in der BASF als Rettungssanitäter "seine Brötchen" verdiente, war seine Frau als "Nur-Hausfrau" beschäftigt. Am liebsten reisen beide mit den Ausflügen der Senioren, wo sie auch bei deren Waldfesten tatkräftig mit anpacken. Der großen Gratulantschar schloss sich denn auch der Erste Beigeordnete der Gemeinde Mutterstadt an und gratulierte dem Jubelpaar im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in "flüssiger Form".

(Amtsblattbericht vom 20.11.2003)